

Résolu: D'informer la Compagnie des Tramways que le Bureau insiste sur l'établissement de la nouvelle ligne de tramways, ordonnée par le Conseil, suivant résolution en date du 11 novembre 1915.

20.—(30044) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la Montreal Public Service Corporation d'ériger des poteaux sur le côté est de la rue Fullum, au nord de la rue Larivière.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du privilège demandé.

21.—(30048) Soumise une résolution du Conseil, en date du 3 décembre 1915, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de voter une somme de \$1,000 à l'Association Canadienne-Française d'Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit de voter cette somme à ladite Association.

22.—(30043) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, transmettant la demande de la Banque d'Hochelaga, pour le privilège de garder en place une voûte sous le trottoir de la rue St-Jacques, et une horloge au-dessus dudit trottoir.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi desdits privilèges.

23.—(29488) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, concernant la réclamation de M. A. Dufresne, pour prétendus dommages qu'il aurait subis, par suite des travaux d'exhaussement de la rue et du trottoir, en face de sa propriété, rue Ontario Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

24.—(30040) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant d'effacer des livres les montants ci-dessous mentionnés, représentant le coût de l'enlèvement de la neige des trottoirs, en face des propriétés appartenant à la Ville:

Année commençant le 1er mai 1913 (montant omis dans un précédent rapport)	\$ 114.39
Année commençant le 1er mai 1914	2,621.72
Année commençant le 1er mai 1915	2,702.98

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Parcs (Parc LaFontaine): Nos 355, 356, 357, 358, 359, 360, 361.
 Edifices Municipaux: Nos 179, 180, 181.
 Marchés: No 90.
 Inspection des Bâtisses: No 25.
 Eclairage: Nos 37, 39.
 Aqueduc: Nos 927, 928, 929, 930, 931, 932, 933, 934, 935, 936, 937, 938, 939, 940, 941, 942, 943, 944, 945, 946, 947.
 Egouts (Hôtel de Ville): Nos 23, 24, 25.
 Voirie (Division Est): No 211.
 Voirie (Division Ouest): Nos 153, 154.
 Egouts (Division Est): Nos 209, 210.
 Voirie (Division Nord): Nos 493, 500, 505, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516.
 Assistance Municipale: Nos 293, 294, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308, 309.

Resolved: That the Tramways Co. be informed that the Board insist upon the establishment of a new tramway line, ordered by the Council, as per its resolution adopted on the 11th November 1915.

20.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on the east side of Fullum street, north of Larivière street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said privilege be granted.

21.—(30048) Submitted a resolution adopted by the Council on the 3rd December 1915, requesting the Board of Commissioners to vote a sum of \$1,000 to the French Canadian Association of Ontario.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the City has the right to vote said sum to said Association.

22.—(30043) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, transmitting an application from the Hochelaga Bank for the privilege of maintaining a vault under the sidewalk, on St. James street, and a clock over said sidewalk.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To recommend to Council that said privileges be granted.

23.—(29488) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, concerning Mr. A. Dufresne's claim for damages which he alleges were caused to him by the raising of the level of the street and sidewalk, in front of his property, Ontario street East.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

24.—(30040) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that the undermentioned accounts be written off, said accounts representing the cost of removing snow from the sidewalks, in front of properties belonging to the City:

Year beginning on the 1st May 1913 (amount omitted in a previous report)	\$ 114.39
Year beginning on the 1st May 1914	2,621.72
Year beginning on the 1st May 1915	2,702.98

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

25.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Parks (LaFontaine Park): Nos. 355, 356, 357, 358, 359, 360, 361.
 Municipal Buildings: Nos. 179, 180, 181.
 Markets: No. 90.
 Building Inspection: No. 25.
 Light: Nos. 37, 39.
 Water: Nos. 927, 928, 929, 930, 931, 932, 933, 934, 935, 936, 937, 938, 939, 940, 941, 942, 943, 944, 945, 946, 947.
 Sewers (City Hall): Nos. 23, 24, 25.
 Road (East Division): No. 211.
 Road (West Division): Nos. 153, 154.
 Sewers (East Division): Nos. 209, 210.
 Road (North Division): Nos. 493, 500, 505, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516.
 Municipal Assistance: Nos. 293, 294, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308, 309.